

COMMUNIQUÉ DE PRESSE, DÉPARTEMENT — **LE DÉPARTEMENT**  
**DÉBLOQUE 30 000 EUROS POUR VENIR EN AIDE AU**  
**LIBAN**

1 DOCUMENT - Publié le 12 août 2020



cp-departement-debloque-30000-euros-pour-venir-en-aide-liban-12082020.pdf

PDF-163.73 Ko

 TÉLÉCHARGEMENT

Suite aux tragiques explosions survenues à Beyrouth le 4 août 2020, le Département de Seine- et-Marne a décidé de débloquer 30 000 euros pour venir en aide au Liban. Les 30 000 euros sont entièrement destinés à u fonds Beyrouth de la Croix-Rouge française.

« Le Département de Seine-et-Marne est solidaire du peuple libanais. Nous avons souhaité prendre l'attache de l'ambassadeur du Liban afin d'aider au plus juste le peuple libanais à faire face à cette catastrophe. J'ai pris la décision de débloquer 30 000 euros pour aider ce peuple et la ville de Beyrouth à se relever après cette tragique épreuve. La totalité de la somme est destinée au fonds Beyrouth de la Croix-Rouge française. Ces fonds mobilisés par la collectivité permettront à la fois de venir en aide aux Libanais avec des distributions de denrées alimentaires, de colis d'hygiène mais aussi d'aider à la reconstruction de la ville dévastée par cette catastrophe. J'adresse tout mon soutien au peuple libanais. Le Département reste attentif à l'évolution de la situation dans un esprit de solidarité », déclare Patrick Septiers, Président du Département de Seine-et-Marne.

Contact presse :

> **Pauline Maingre** – 01 64 14 60 42 / 06 72 84 70 49 [pauline.maingre@departement77.fr](mailto:pauline.maingre@departement77.fr)